



СОВЕТ МИНИСТРОВ ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от «20» июня 2017 года № 365/17

г. Луганск

Об утверждении Перечня категорий работников, которым устанавливается ежегодный дополнительный оплачиваемый отпуск за особый характер работы в сфере связи и массовых коммуникаций, а также минимальной продолжительности этого отпуска и условий его предоставления

В соответствии со статьями 28, 41 Закона Луганской Народной Республики от 25.06.2014 № 14-І «О системе исполнительных органов государственной власти Луганской Народной Республики» (с изменениями), во исполнение статьи 124 Трудового Кодекса Луганской Народной Республики и постановления Совета Министров Луганской Народной Республики от 14.02.2017 № 59/17 «Об особенностях режима рабочего времени и времени отдыха отдельных категорий работников, имеющих особый характер работы», Совет Министров Луганской Народной Республики постановляет:

1. Утвердить прилагаемый Перечень категорий работников, которым устанавливается ежегодный дополнительный оплачиваемый отпуск за особый характер работы в сфере связи и массовых коммуникаций, а также минимальную продолжительность этого отпуска в календарных днях (далее – Перечень).

2. Установить, что дополнительный оплачиваемый отпуск за особый характер работы предоставляется работнику ежегодно. Продолжительность дополнительного отпуска, предоставляемого работникам, определяется правилами внутреннего трудового распорядка юридического лица в зависимости от особенностей выполнения работы и не может быть менее указанной в Перечне минимальной продолжительности при занятости в течение рабочего года на соответствующих работах не менее 6 месяцев.

3. Оплата ежегодного дополнительного оплачиваемого отпуска за особый характер работы в сфере связи и массовых коммуникаций, его перенос, замена отпуска денежной компенсацией, в том числе при увольнении, осуществляется

в порядке, аналогичном установленному Трудовым кодексом Луганской Народной Республики, для ежегодного дополнительного оплачиваемого отпуска за работу с вредными и (или) опасными условиями труда.

4. Настоящее постановление вступает в силу через 10 дней после дня его официального опубликования.

Председатель Совета Министров
Луганской Народной Республики

С.И. Козлов